



Newsletter Août 2013

EDITO

Bonjour à tous !

Le lundi 1^{er} juillet, une catégorie de gens se démarque du reste de la population : les juilletistes. Vendredi 02 août, c'est le tour des aoûtistes ! Ce sont ces personnes qui vont avoir l'occasion de tester les endroits où iront les gens qui seront en congés plus tard ou qui vont raconter à ceux qui partent leurs expériences.

Quoi qu'il en soit nous souhaitons de bonnes vacances d'été aux personnes qui prennent des congés ou qui en ont ! A ceux qui n'ont pas cette chance, nous leur adressons tout notre soutien, ils ne sont pas les seuls... ;-)

SITE INTERNET ET FACEBOOK

Une nouvelle rubrique a vu le jour sur le site! Dans la section membres vous retrouverez des liens pour contacter des anciens.

Et toujours les offres, l'agenda, les supports sur le site et bien d'autres informations !

La page Facebook est en cours de modification mais elle reste active et vous donnera toutes les informations utiles notamment pour nos rassemblements.

Rejoignez nous : <http://a2m.aim.free.fr> et sur Facebook !

FORUMS

Le 24 mai dernier se sont tenues les premières Rencontres Ancien-Nouveaux au cours de laquelle les jeunes et futurs diplômés ont pu échanger sur leurs expériences et leurs projets. Au cours de cette rencontre, des offres d'emplois, de thèses et de stages ont été présentées par les anciens aux jeunes et futurs diplômés.

Ces rencontres, ont permis un échange direct et ont rencontré un beau succès auprès des personnes présentes, un début prometteur ?

A la rentrée sera organisée une nouvelle rencontre, bientôt sur agenda...

SOIREES

L'été est souvent une période de congés, elle peut également être l'occasion de se retrouver de manière plus détendue.

Gardez un œil attentif à l'agenda disponible sur le site de l'association. ;-)

DIPLÔME D'INGENIEUR

Il est possible pour les diplômés du master avec 3 ans d'expérience, d'obtenir le diplôme d'ingénieur MACS "Mathématiques Appliquées et Calcul Scientifique" délivré par SupGalilée (Université Paris 13-Nord) grâce à une validation d'acquis. Le diplôme est reconnu par la CTI (Commission des Titres d'Ingénieur). De plus amples informations sont disponibles sur le site internet de l'association.